

## **AHV-Renten aus FL**

### **Nachbarregion begrüssst Umstellung**

**ST. GALLEN** Der Kanton St. Gallen wechselt bei der Besteuerung von AHV- und IV-Renten aus Liechtenstein nach dem Vorbild anderer Kantone vom Brutto- auf das Nettoprinzip. Die bestehende Doppelbesteuerung werde dadurch gemildert, was die Region Sarganserland-Werdenberg gemäss einer Pressemitteilung vom Wochenende begrüsst. In mehreren Stellungnahmen und Briefen habe sie vorgeschlagen, den nun angekündigten Systemwechsel vorzunehmen: Gemäss Martin Gehrer, Vorsteher des Finanzdepartementes, sollen künftig im Kanton St. Gallen nur die dem Steuerpflichtigen überwiesenen 96,4 Prozent der AHV/IV-Rente aus Liechtenstein besteuert werden. Die Doppelbesteuerung werde dadurch gemildert, wenn auch nicht gänzlich beseitigt. (red/pd)